

La gazette de Bourdigny !

Lundi 21 octobre 2013 ; rédigé par Zoé

Lundi matin, les enfants sont arrivés dans la joie et la bonne humeur.

Nous avons commencé la journée par des « jeux prénoms », afin que les enfants et les moniteurs apprennent à se connaître.

Ensuite, nous avons fait un « jeu découverte » pour apprendre à connaître les lieux. Pendant ce jeu, les enfants ont pu gagner des jetons, qui serviront pour toute la semaine. C'était un peu comme un jeu de l'oie, avec des postes pour chaque case (jeux sportifs, devinettes, recherche d'objets et pleins d'autres jeux encore).



Après le jeu, les enfants sont allés s'installer dans les bungalows avec l'aide de leurs moniteurs adorés.

Au repas de midi, les enfants ont été contents de manger des hamburgers avec des patates.

Lundi après-midi, nous sommes allés à la patinoire de Sous-Moulin. Tous allait bien, jusqu'à ce qu'il arrive un accident à ce malheureux Ruben, qui lui a coûté 7 points de suture.



Le groupe est rentré sans encombre jusqu'à Bourdigny.

Ensuite, chacun a accompli son service avec assiduité et efficacité avant d'avoir leur temps libre.

Au repas du soir, nous avons mangé des pâtes avec de la salade.

Ensuite, nous nous sommes aventurés dans la nuit munis de nos lampes de poche. Nous avons marché jusqu'à la salle de gym où nous avons fait pleins de super jeux.



Après, nous sommes tous rentrés pour aller nous reposer de cette journée.

La gazette de Bourdigny !

Mardi 22 octobre 2013 ; rédigé par Jeff

Mardi matin, réveil à 8 :00 pour prendre un bon petit déjeuner pour être en forme pour la journée.

Aujourd'hui, les filles s'occupent du badminton et les hommes du unihockey.



Au unihockey, rien de spécial mis à part quelques petites chutes mais rien de très grave. Petit entraînement au début pour bien se mettre en jambes et pour prendre l'habitude de manier la canne.

Ensuite, un petit exercice qui consistait à faire un petit slalom avec la balle et de shooter dans un goal. On passe alors à un petit challenge qui se désignait par une course entre deux personnes et pour finir, un match avec les moniteurs.

Concernant le badminton, la journée a été bien remplie. Nous avons fait faire aux plus petits des jeux comme de la course relais avec la raquette, de même qu'avec le volant. Course-relais mais à thème (pas chassé, sur un pied, pieds joints, course arrière etc.).



Puis nous avons appris à tenir la raquette, lancé le volant puis quelques échanges pour le final.

Pour les plus grands, un premier relais avec le volant en guise de témoin, puis apprentissage du match (la plupart du groupe sachant déjà servir le volant, nous avons sauté des étapes) nous leur avons également appris les limites des terrains et la manière juste de servir.

Pour la soirée, le thème était la mer. Avec un menu qui c'est désigné par une fondue mongole. Avec de superbe déguisement de la part de tous les enfants. Cette soirée c'est finie par un film. Le nom en question est *Tintin, Le secret de la licorne*.



La gazette de Bourdigny !

Mercredi 23 octobre 2013 ; rédigé par Téo

Ce matin, réveil aux aurores pour nos jeunes colons. Après s'être préparé rapidement, ils ont tous prêts pour partir prendre le train. Un long voyage nous attend pendant lequel nous prenons notre déjeuner, écrivons le courrier, faisons des jeux de cartes et nous racontons des blagues pour faire passer le temps plus vite.



Une fois arrivé à Luzern Verkehrshaus (musée des transports), nous posons nos sacs et faisons six groupes d'enfants pour ne pas être trop et pouvoir visiter selon l'envie des enfants. Après une heure et demi passé entre les trains, automobiles, bateaux et avions, nous nous réunissons tous afin de manger notre pique-nique enrichi par des paquets de chips, boissons sucrés, etc. acheté par les enfants au magasin du musée. Suite à cette interruption nutritive, nous reprenons notre visite avec les mêmes groupes afin de visiter les zones encore inconnus aux enfants. L'après-midi comporte également une heure et demi de visite après laquelle ils vont acheter quelques choses à manger pour le retour en train.



Vu que nous avons de l'avance, nous en profitons pour manger le gouter. La première partie du retour est principalement consacré à la dégustation de leurs nourritures achetées auparavant. Pendant la suite du voyage, certains enfants discutent, d'autres dorment tandis que les derniers construisent des châteaux de cartes. Le voyage de terminent sur un loto pendant lequel les enfants peuvent gagner différents prix.

Une fois arrivé à Bourdigny, les enfants vont vite se changer et viennent manger la pizza. Après avoir terminé leur repas, ils s'installent dans la bibliothèque pour regarder la fin du film de mardi soir (*Tintin, Le secret de la licorne*).



La gazette de Bourdigny !

Jeudi 24 octobre 2013 ; rédigé par Estelle

Jeudi matin, nous avons laissé les enfants dormir plus longtemps (la journée de mercredi ayant été fatigante) ce qui ne leur a pas déplu.

Les enfants se préparent après le déjeuner, prennent leurs sacs et c'est parti ! Le jeu de la matinée consiste à parcourir un itinéraire bien défini, cependant, pour pouvoir continuer le parcours, les enfants doivent



passer à différents postes et points de marquage.



Les postes sont essentiels, car s'ils réussissent, le moniteur présent au poste leur donne les points de marquage ainsi que les postes suivants. Mais les enfants ont autre chose à faire : payer avec les jetons de casino gagnés précédemment. Pour jouer au poste, ils payent avec un de leurs jetons. S'ils réussissent le poste, le moniteur leur indique les prochaines coordonnées, s'ils échouent, ils repayent une seconde fois (un jeton encore) et là, ils peuvent avoir une deuxième chance. Ils jouent alors à un autre jeu. Cette fois s'ils perdent ils payent et le moniteur leur indique les lieux, s'ils gagnent, ils ne paient pas et le moniteur leur indique les lieux aussi. Les enfants se sont bien dépensés et ont participé avec engouement aux activités, et se sont gérés avec une bonne autonomie.

Pour l'après-midi, nous leur avons proposé d'intégrer trois groupes de tâches : Certains se sont improvisés cuisiniers, d'autres décorateurs ou encore comédien, car tout ce petit monde ne se prépare que pour une chose : le souper spectacle-casino, où ils pourront interpréter des chansons, des sketches ou encore des numéros de gymnastique. Les enfants mangeront de la raclette avant de passer aux poires au chocolat. Les enfants s'habilleront de manière très classe, et utiliseront enfin les jetons gagnés durant la semaine.



La soirée s'est très bien déroulée, les enfants ont vraiment joué le jeu, la soirée était haute en couleurs et la bonne humeur était au rendez-vous. Pour le casino, les enfants s'en sont donnés à cœur joie. L'ambiance était à l'amusement et les enfants ont bien profité.



La gazette de Bourdigny !

Vendredi 25 octobre 2013 ; rédigé par Florence

Et voilà, c'est le dernier matin du camp d'automne, le dernier déjeuner et surtout l'heure du rangement ! Ce n'est jamais une mince affaire que de rassembler toutes ses affaires et de les ranger « soigneusement » dans sa valise...

Comme chaque vendredi matin des camps, les enfants, une fois leur paquetage terminé, s'occupent librement pendant que les moniteurs aspirent, panosent et rangent le matériel de la semaine.



Il est ensuite temps de passer à table et de profiter de l'incontournable anniversaire de Cynthia pour déguster de bons gâteaux et des bonbons.



L'après-midi nous le passons à la salle de gym. Les enfants et les moniteurs forment deux équipes qui vont s'affronter dans une version de baseball façon AND.

Nous nous rassemblons ensuite pour le bilan final : j'ai aimé, moins aimé...



Bref ! La dernière semaine de camp 2013 se termine !

